



Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: LEGMY YANET SANTIZO

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: INSTRUMENTOS FINANCIEROS DERIVADOS

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7 CUATRIMESTRE.

Grupo: (A)

Frontera Comalapa, Chiapas a 25 de septiembre del año 2022.

EL RIESGO DE LOS MERCADOS FINANCIEROS.

Esta materia me parece bastante interesante, en aquí donde nos daremos cuenta que tipo de riesgos tiene el mercado financiero. Hacia se refiere a las empresas, ya que ellos son las que se lanzan sus productos al mercado, ofreciendo un bien o un servicio, ahora, que tipo de riesgos ellos se presentan al invertir, al jugar dentro de los mercados financieros, como poder hacer quitar esos riesgos, el cómo o qué estrategia utilizar para que no allá gran pérdida para la empresa, aun que podemos ver de cada inversión puede haber un riesgo. Para mí, un riesgo total mente fatal seria la falta de organización o liderazgo dentro de la entidad, ya que las organizaciones necesitan de la sinergia, la unión, el desempeño, la responsabilidad y el cuidado de poder ver cómo evitar una gran pérdida dentro de la empresa. Y hacer que su producto sea competitivo dentro del mercado financiero. Pero ahora podemos ver que el riesgo de mercado es cuando surgen perdidas en el valor y afecta principalmente a todos los activos de la empresa a causa de la propia fluctuación del mercado, y por lo tanto, puede ocasionar una consecuencia financiera negativa para la organización, y pues lo hemos repetido que esta situación puede provocar la pérdida de capital.

Se dice que el sistema financiero mexicano dio sus primeros pasos a mediados del siglo XIX, todo tuvo un proceso largo ya que paso por mementos de tención, como la revolución mexicana y que gracias a este sistema, que bolsa mexicana de valores se define como el conjunto orgánico de instituciones que generan, captan, administran, orientan y dirigen el ahorro y la inversión en el contexto político-económico que brinda nuestro dichosos país. Y conforme el tiempo la tecnología ha venido evolucionando, para darnos a conocer que tan útil puede ser en el mundo del mercado, ahora podemos ver claramente cómo puede comprar y vender a una cierta distancia (en línea). Esto esta integrad por entidades normativas y reguladores, como la SHCP, Banxico o a la Condusef: operativas, entre las que están los intermediadores y los grupos financieros y las de apoyo, como la Academia de Derecho Financiero Bursátil o a las Calificadoras de Valores. Y por supuesto que el sistema financiero desempeña un papel central en el funcionamiento y el desarrollo de la economía. Y un punto importante, que los bancos son intermediarios financieros más conocidos, estas son las que ofrecen directamente a todo el público y claro que forman parte medular del sistema de pagos. En el sistema financiero participan muchos otros intermediarios y organizaciones que ofrecen servicio de gran utilidad para la sociedad. Lamentablemente un sistema financiero estable lo cual carece nuestro país, eficiente competitivo e innovador esto contribuye a elevar el crecimiento económico sostenido y el bienestar de la población. Para lograr dichos objetivos, es muy indispensable contar con un marco institucional sólido y una regulación y supervisión financiera que salvaguarden la integridad del sistema y que protejan los interese del público. El sistema financiero procura la asignación eficiente de recursos entre ahorradores y demandadores de crédito. Esto asegura que un sistema financiero sano requiere entre otro intermediario eficaz y solvente, de mercado eficientes y completos, y de un marco legal que establezca claramente todos los derechos y obligaciones de las parte involucradas. En México existen dos pilares rectores del sistema financiero mexicano. (SFM).

-El Banco de México (Banxico)

-La Secretaria de Hacienda y Crédito Público.

Se dice que los mercados financieros permiten el intercambio de casi cualquier instrumento que pueda cotizarse. Entre todos los valores financieros que existen se puede intercambiar en un mercado están las divisas, índices, criptomonedas, materias primas, letras del tesoro,

bonos fondos, entre otros, tanto ha avanzado la tecnología que el mercado están en línea, donde uno como interesado puede informarse acerca de lo que esta sucediendo dentro de los mercados financieros, el intercambio de productos, ventas y compras por internet, todos los mercados financieros son tan diversos, que es probable que estemos involucrados en uno de ellos sin siquiera estar conscientes, esto se refiere cada vez que viajas y de igual manera intercambias tu moneda por otra divisa local. Esto es más que probable que estamos participando en el mercado financiero de las divisas, también conocidas como Forex. Ya sea en cualquier movimiento como adquirir bonos en estado, o si has pedido una hipoteca o invertido en un plan de pensiones, todo esto es participar dentro de un mercado financiero. Algo muy interesante de igual forma es la modalidad más básica y mejor conocida de un mercado financiero es la bolsa de valores, cabe mencionar que existen cientos de en todo el mundo, enumerare los mercados financieros más grandes. Las bolsas más grandes del mundo son:

-La bolsa de valores de Nueva York (NYSE), -NASDAQ, -La Bolsa de Tokio, -Bolsa de Shanghái, -La Bolsa de Hong Kong, -Euronext (Bolsa Europea con Sede Ámsterdam).

Los instrumentos o activos financieros, estos son instrumentos financieros negociables, en donde el precio o valor estará en función de una o más variables relacionadas con el activo, como son: Moneda, productos, commodity, tasa de interés, divisas y acciones. Esta claro que un activo financiero es cualquier activo que sea, dinero en efectivo un instrumento de patrimonio de una empresa. Mediante la atención de la calidad a los clientes con programas de financiamiento, garantías y otros servicios financieros especializados, como: Garantías Bursátil, Compraventa de Divisas, Mesa de Dinero, Depósitos Bancarios en Moneda Extranjera, Derivados.

Y pues ya lo hemos venido hablando acerca de los riesgos de mercado que esta tiene como origen en la posibilidad de que se produzcan perdidas. Hare mencionar los principales riesgos que se generan y se puede catalogar de la siguiente manera.

-Riesgo de tipos de Interés, Riesgos de Renta Variable, Riesgos de tipo de Cambio, Riesgo de Spread de Crédito y Riesgo de Volatilidad.

El objetivo principal es protegerse contra el riesgo financiero. Esto es lo que las empresas deben de tener en cuenta, protegerse. Generado por la fluctuación de los precios, tasa de interés, tipo de cambio y las acciones. Cuando se utilizan los instrumentos derivados con el único fin de cobertura, no es de interés obtener una ganancia, si no de mantener el valor del patrimonio acorde con el valor real del mismo a través del tiempo: esto no significa que no se genere ganancias, sino que no es el objetivo principal. Este es un tema baste extenso, pero a la ves también informativo y muy interesante, he podido entender los tipos de riesgos que se puede vivir dentro del mercado financiero, a comprender que el objetivo principal es que las empresas deben de protegerse contra esos tipos de riesgos, existen riesgos extremamente más allá de lo que un inversionista puede pensar y perder un capital de mal gusto, es por ello debe de conocerse y estudia cada detalle, para no obtener graves resultados. Al igual pasa en un país, para lograr un sistema financiero estable se necesita de un marco institucional sólido y estable y que protejan los interese del público. Los mercados financieros están, y siempre existirán, el motivo para mi es: el mercado nos ofrece sus variedades de productos, solo los adquirimos sin saber que riesgos a tomado para que nosotros lo tengamos. Esta materia me parece importante, nosotros como universitarios tenemos metas, y que bonito seria estar navegando por los mercados financieros, sin antes empezar por estudiar al mercado y que productos lanzar y que sea demandante por el público. Y tener en cuenta todos los principios.